

日本電気株式会社（NEC）

手話の普及促進イベント 「TOKYOみみカレッジ」に参画しています

NECは、手話の普及を目的とした東京都主催イベント「TOKYOみみカレッジ」に、第1回から共催社として参画しています。2025年には第10回を迎える、NECグループは国際手話を楽しく体験できるワークショップを出展しました。



このワークショップは、NECグループ社員の聴覚障がい当事者を中心とした有志メンバーによって運営しています。今後も、より多くの方々にご来場いただき、聴覚障がいについて考えるきっかけとなるよう、活動を続けていきます。



ボッチャの応援を通じて、パラスポーツを身近に感じ、障がいについて考えるきっかけを作っています

NECは、日本ボッチャ協会が主催する「全国ボッチャ選抜甲子園」を第2回大会から応援しています。2025年には第10回大会を迎えました。応援の形は大会協賛だけでなく、参加校応援企画としてエントリー校を訪問し、社員が生徒のみなさんとボッチャで交流する取り組みも行っています。



また、社員がボッチャを気軽に体験できる場を国内の各拠点で設けています。さらには、ボッチャを部門内コミュニケーションツールとして活用したり、部門対抗ボッチャ大会を開催したりするなど、NECグループ内でもボッチャの輪が広がっています。



インクルーシブ・ダンスの魅力を伝える 「NECダンサーズ」

NECグループ社員とその家族で構成するダンスチーム「NECダンサーズ」。インクルーシブ・ダンスの魅力を伝えるべく、社内外の様々なイベントに出演し、地域のダンスチームとのコラボレーションなども積極的に行ってています。



年齢や性別、国籍、障がいの有無に関わらず、子どもから大人まで誰もが一緒に楽しく踊ることで自然と笑顔があふれる、そんな空間を作ることができるダンスは最高のコミュニケーションツール。



ダンスを通じて生まれたつながりをさらに広げて、これから多くの方と一緒にダンスを楽しんでいきます。

企業・団体情報

日本電気株式会社（NEC）

住所：東京都港区芝5-7-1 NEC本社ビル

事業概要：ITサービス事業、社会インフラ事業

URL：<https://jpn.nec.com/>

